

Bedingt durch die Auslandseinsätze der Bundeswehr, ist diese vermehrt auf die Ausbildungsunterstützung durch Reservisten angewiesen.

Hier konnten Kameraden unserer RK das Bataillon bei der NRF-Ausbildung (NATO Response Force) unterstützen.

Ein Höhepunkt der Veranstaltungen der letzten Jahre war das gemeinsame Auftreten der Reservistenkameradschaft Immendingen mit dem Artilleriebataillon 295 beim Festakt zur Erinnerung an den 20. Jahrestag der deutsch-deutschen Wiedervereinigung in der Donauhalle in Immendingen im Oktober 2010.



Mit seinem Vortrag hat der ehemalige Generalinspekteur der Bundeswehr General a.D. Hans-Peter von Kirchbach als Festredner seine Sicht dieser Ereignisse mit einigen Episoden eindrucksvoll dargestellt.

Im Jahr 2011 führten wir erstmals zusammen mit dem ArtBtl 295 einen Familientag unter dem Motto „Ein Tag im Mittelalter“ für die Angehörigen des Bataillons durch.

Die Reservistenkameradschaft hat im Verbund

mit den anderen Teilnehmern in noch stärkerem Umfang erfolgreich zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen.

Diese Veranstaltung soll auch weiterhin seinen festen Platz in unserer Jahresplanung behalten.

